

24./25. Mai 2017 - TAZ. DIE TAGESZEITUNG

Kirchen.TAZ

Damals war es ein Skandal: Beim Ökumenischen Kirchentag 2003 fanden zwei ökumenische Gottesdienste mit der Ausgabe von Brot und Wein statt. Von katholischer Seite als kirchenrechtliches Vergehen gewertet - die beteiligten Priester Roms wurden hart bestraft. Die Kirchenvolksbewegung "Wir sind Kirche" wird jetzt erneut einen ökumenischen Gottesdienst feiern (Freitag, 19 Uhr Gethsemanekirche). beim "Feier-Abend-Mahl" gibt es allerdings keine Eucharistie, wie wird also weniger brisant.

Zuletzt geändert am 06.06.2017